

bien mort, il a été relevé sans connaissance. Pendant quatre mois il a beaucoup souffert, et ce n'est que par la protection de sainte Anne qu'il a recouvré la santé. Nous devons encore à sa bonté beaucoup d'autres faveurs, entre autres celle d'avoir été préservée du feu. Que tous les abonnés au *Messenger* s'unissent à nous dans l'expression de notre reconnaissance. *Une abonnée.*—LEWISTON : Nous remercions sainte Anne de toutes les grâces qu'elle nous a obtenues et nous la prions de nous continuer sa protection. *Victoria Ducharme et Alfred E. Vachon.*—QUÉBEC : Deux personnes guéries de grandes douleurs après avoir invoqué sainte Anne et Mgr de Laval et avoir fait la promesse de publier cette faveur, remercient ces deux grands bienfaiteurs de cette grâce et de plusieurs autres. *M. L. Cimon.*—N.-D. DE LOURDES : Guérison de la grippe et plusieurs autres faveurs obtenues par l'intercession de sainte Anne, *Une abonnée.*—MATANE. Faveur spéciale obtenue. Honneur et gloire à notre puissante patronne. *M. L. D.*—Sainte Anne a daigné écouter mes prières et faire abandonner à mon mari les mauvaises compagnies qu'il fréquentait. X.

N.-D. DU LAC TÉMISCOUATA : Il y a près de six mois, je fus subitement atteinte d'un violent mal de gorge. Craignant que ce mal m'empêchât de continuer ma classe, je promis à sainte Anne de faire publier ma guérison dans le *Messenger*, si ce mal se passait. Le lendemain je me sentis bien mieux, et depuis je n'ai plus souffert de ce mal. Je dois encore de la reconnaissance à notre sainte patronne pour la protection qu'elle m'a accordée dans un long voyage fait sans accident et aussi pour la guérison d'une personne qui m'est chère et qui souffrait depuis un mois. Gloire à sainte Anne pour toutes les faveurs